
5 Pièces

171 m²

Réf. W-02T8D2

1 790 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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En  plein  cœur  du  Carré  d'or,  dans  un  environnement  verdoyant,

appartement bourgeois avec jardin.Cet élégant appartement fait  partie

d'un ensemble de 6 appartements, anciennes villas d'invités d'honneur

du  Grand  Hôtel  O'Connor  durant  la  Belle  Epoque,  elle  propose  sur  3

niveaux  5  pièces  et  un  jardin  sur  un  terrain  de  146m2.Il  se  compose

d'une entrée qui mène par un escalier en marbre aux pièces de vie du

premier  niveau.Celui-ci  dessert  le  double  séjour-salle  à  manger  avec

parquet  en  bois  massif,  il  est  orienté  vers  le  jardin  y  donnant

directement accès par une porte-fenêtre.Au même niveau, on ...

In  the  heart  of  the  Carré  d'or,  in  a  green  environment,  bourgeois  apartment  with

garden.This elegant apartment is part of a set of 6 apartments, former guest villas

of the Grand Hôtel O'Connor during the Belle Epoque, it offers on 3 levels 5 rooms

and  a  garden  on  a  plot  of  146m2.It  consists  of  an  entrance  which  leads  via  a

marble  staircase  to  the  living  rooms  on  the  first  level.This  serves  the  double

living-dining room with solid wood flooring, it is oriented towards the garden giving

direct access via a French window.On the same level, there is access to a separate

fully equipped kitchen, a ...
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